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2019年 6 月 11 日 ( 火 )芝浦工業柏中学校・高等学校

昨日まで雨が降り天候も危ぶまれていましたが、雨
が降ることもなく気温も過ごしやすいものとなりまし
た。
生徒の元気な声もたくさん聞こえてくる、校舎に囲ま
れた前庭があります。

【画像１】
校舎や説明会場の外観など、

学校の雰囲気がわかる写真を撮影してください。

先生方の熱心な説明に、参加された保護者の皆様は聞き入っていました。
また、授業の見学では、熱心に授業を受けている在校生のみなさんが印象的でした。

参加された保護者様からは、「学校の指導方針がよくわかった」「学校内の施設について見られて良かった」
とのご感想をいただきました。

【画像２】
説明会のようすを撮影してください。

※参加された保護者様の顔がわからないようお願いし
ます。

※演者の先生のお顔は、承諾いただければOKです。

学校長より大学入試改革、AIの進展からこれから求
められる仕事やこれから必要とされる能力について
のお話がありました。

また、入試広報担当の中村先生からはSSHの再指定
のお話や、CSC（探究）の授業に関して、学校内部の
カリキュラムなどについてのお話がありました。

その後、グループに分かれ学校見学をしながら細か
い生徒の話を聞かせていただきました。

校舎見学のなかには、芝浦工大柏自慢の「開閉式
プール」がありました。年中練習できるおかげもあり、
水球部や水泳部は盛んに部活動を行っているようで
す。

【画像３】
校内見学のようすなどを撮影してください。
個人の顔がわからないようお願いします。


